

Ministerin kam nicht zum neuen Uni-Rektor

Weil sie im Landtag präsent sein mußte, ließ sich NRW-Wissenschaftsministerin Anke Brunn gestern in der Universität entschuldigen. Hier wollte sie dem längst vollzogenen Wechsel von Uni-Rektor Prof. Dr. Paul Velsingner zu seinem Nachfolger Prof. Dr. Detlef Müller-Böling auch den allerhöchsten Segen geben.

Trotzdem gab es eine Feier mit Ansprachen und Glückwünschen, zu der auch Oberbürgermeister Günter Samtlebe in seiner Eigenschaft als Vorsitzender des Uni-Kuratoriums gekommen war.



DANK UND GLÜCKWÜNSCHE auch vom Oberbürgermeister: OB Samtlebe mit „Altrektor“ Velsingner und dessen Nachfolger Müller-Böling (v. r.).
waz-Bild: Udo Kreikenbohm

Westfälische Rundschau 7.6.1990